

Paris, le 13 octobre 2023

## L'Ordre des médecins souhaite rappeler l'importance d'être à l'écoute des médecins pour améliorer le système de santé français

**Le système de santé français est malmené depuis des années. L'Ordre des médecins rappelle qu'il est nécessaire d'écouter les besoins des professionnels qui sont sur le terrain et attendent des pouvoirs publics une prise de conscience des revendications de l'ensemble des médecins.**

Améliorer le système de santé français passe par la compréhension des besoins des professionnels de santé. Nous le rappelons sans cesse ; pour répondre aux problématiques, il faut s'unir, s'écouter et co-construire la santé de demain avec les pouvoirs publics, les professionnels de santé, et le patient qui doit être au cœur de son parcours de soins. L'Ordre des médecins se positionne comme partenaire du changement, engagé pour le bien-être de la profession et l'accès aux soins pour l'ensemble de la population.

Les médecins ont besoin d'être entendus, encouragés et soutenus. Répondre aux demandes des médecins, c'est améliorer leurs conditions de travail, leur apporter une confiance totale et donc augmenter l'attractivité de la profession. Le système de santé a besoin d'eux, de leur expertise médicale, de leur présence sur le terrain pour répondre aux mieux aux problématiques d'accès aux soins.